

ROTARY INTERNATIONAL GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

OFFICE OF GOVERNOR OF DISTRICT NO. 360



Joji Yasuno



c/o ICHINOMIYA CHAMBER OF
COMMERCE & INDUSTRY

2 TEMMA-DORI ICHINOMIYA AICHI JAPAN
GRAMS & CABLES GOVER ICHINOMIYA

No.13 (June 15th 1965)

昭和40年6月15日

第360区各ロータリークラブ

国際ロータリー

第360区ガバナー

会長並びに幹事殿

安野 譲 次



C.P.H. Teenstra, President Elect

ティーンステラ R.I. プレスデント・エレクト

同氏はLaren (ラーレン) の結核療養所の理事であり、オランダのオルデホーヴ (Oldehove) に生れ、Groningen (Groningen) の大学を卒業された。

Sputと云うのが彼のニックネームであり、彼はオランダに於ける肺以外の結核に対する委員会の委員長でもある。又、オランダ・サントリアム理事協会の会長や第6回国際不具者福祉協会会議の組織委員会の議長等を勤められ、その他色々の福祉事業をなさって居られる。

ロータリー歴は1940年以来イルベルサム R.C. (Hilversum) の会員であり、R.I. 副会長、理事、ガバナー等をされた方である。

我々は同氏の社会福祉計画を期待して居ります。



Governor Elect Taro Kamino

神野 太郎君

もう皆様御承知の様に神野ガバナーエレクトは明治36年9月9日豊橋市にお生れになり昭和2年慶應義塾大学法学部を御卒業、現在中部ガス株式会社社長であります。

その他豊橋工商会議所会頭、東三河産業開発連合会会長、中部経済連合会副会長等数多くの公職を持って居られます。

ロータリー歴としては昭和25年8月豊橋ロータリークラブ設立と同時に会長に就任され、蒲郡 R.C. 飯田 R.C. 設立の特別代表となられ、又、360区の分区代理であります。

ティーンステラ R.I. 会長の協力者としてこの360地区を立派な地区に築き上げられる事と思います。

Few Words For SAYONARA サ ヨ ナ ラ の 言 葉

愈々ガバナースレターも今月号を以て終る事となる。一年の間この通信を通じて多くの方々に接したのであるが、生来怠け者の私は毎月原稿の締切り近くになると、あゝもしたい、こうもしたい、と思いつつ、それが実現できずユーモアもペースもない平面的な「お知らせ」通信で終ってしまった事は本当に残念な事だと思う、次期がバナーには是非こんな事のない様私の通信を参考とされない様にお願い致し度いと思って居る。

この一年の公式訪問を大体終って私の発見した事は、何処のクラブでも社会奉仕活動の焦点となるのは青少年問題であると云う事であった。救急車の寄附や養老院への寄附は一応寄附をされればそれで終るのであるが、青少年問題に取り組むかぎりそんな安い考え方では事は済まないのである。従ってこれに当面して居られる青少年委員会の方々の悩みは大きい。しかし私は青少年問題にたずさわる事によって其は子供の問題ではなくして大人の世界の問題であると云う認識が生れて来る事が先ず必要な事であり、その反省がなくてはこの問題に取り組む資格が無いと思うのである。

第2に職業奉仕の問題は矢張りアイマイモコとして“四つのテスト”配布に終始して居るクラブが案外と多い事である。私はこれこそロータリーの中心をなすものであって、この奉仕は特に各会員個人の日常行動によって築きあげられて行く可きものであり、会員全部がこの奉仕委員会の委員長であつてよい性質のものであると思う。

第3に国際奉仕であるが非常にうまく行って居るクラブとそうでないクラブとあり、大きな開きが出来て居るのが現状である。手紙を出しても応答がないと云うケースが意外と多いのであるが、元来、交際と云うものは日本人同志でも対手が良く理解できて、はじめて永続するものである。まして他国の人々の物の考え方、風習、等を先ずよく理解す可で好意の押し売りは矢張り一種のエゴイズムと思わなければならぬのではないだろうか。

他人を理解する事の難かしさ、これは現在私自身の悩みでもある。

先日私は必要があつて久し振りにボーイスカウトの創立者ペーデン・ハウエルの著書を読んで居るとこんな事が目についたのである。

「スカウティングは少年達に生き方を教える事を目的とする。これは単に食つて生きるのではない。若し、他の人々に対する奉仕という事を教えなければ、個別指導と云うものは、少年をして、受賞とか奨学資金の獲得とかの野心や給料、地位の確保、権力の成功に彼を導びく危険が横たわるものである」

今から約60年前に彼はこの本を書いて居る。現在の日本の教育が“単に食つて生きる方法”を一生懸命教え、この技術を小利口にマスターした人間が優等生として社会的に立派な地位を占めると云う現実に対し我々ロータリアンは手をこまねいて居て良いのであろうか。

次の世代を担う人々に我々は明るい温かい世界を

残して行く義務が残されて居ると思うのである。

では、この願いを最終の言葉として一年間辛棒してお読み下さった方々に厚くお礼を申上げ併せて御健康と御多幸をお祈り申し上げる次第である。

Omachi R.C. Charter Night 大町 R.C. チャーター伝達式

5月23日、大町市民会館で開かれました。参会者は、89クラブより405名のロータリーアンとその家族。素晴らしい初夏の太陽の下、あらゆる花が一度に咲き、残雪に輝くアルプスの山々はさわやかな空気と共に都会からのお客様を大変喜ばせたものでした。

会の終りに、東京銀座クラブの木村君の提案で、アルプス博物館に来会者一同の善意に満ちた寄附をする事が出来た事は心の温る出来事でした。

改めて御提案下さいました銀座 R.C. の方々及び御協力下さった皆様にお礼を申上げます。

同時に参会者にこんな感激を与えた大町 R.C. の会員及御家族の温かいおもてなしに対して深い感謝を致します。

特別代表は松本南 R.C. 赤羽貞善君です。

Karuizawa R.C. Charter Night 軽井沢 R.C. チャーター伝達式

5月25日に長野県軽井沢会館で開催された。伝達式は天気予報の雨をロータリーアンの熱意で吹き飛ばしたかの様に雨の顔を見ることなく立派に式典を終った事は本当に幸運であったと思います。

来客は53クラブ、368名でした。従来のチャーターナイトと異り質素に然しスマートな式典であった事はさすがに国際親善文化観光都市の名に恥じないものでした。特に鳥と花のムードに包まれた会場、又、スケービニール プログラムは永久にこのチャーター伝達式を記念するアルバムとなると思います。

伝達式の新しい在り方を実現して下さった軽井沢 R.C. の功績は高く評価される可ぎだと思います。

特別代表は長野 R.C. 黒沢三郎君です。

Inter city Forum in Bisai Area 尾西地区都市協議会

尾西地区5クラブ（稻沢、尾西、犬山、一宮、一宮北）のインターナショナルフォーラムは5月6日一宮R.C.がホスト・クラブとなつて開催されました。

リソースマンとして戸田、内藤、盛田の三バストガバナー、特別に職業奉仕のベテラン津島 R.C. から小川君の参加を得、各奉仕部門に付、たつぶりとした時間をかけて討議が行なわれた事は非常に有効であったと思います。今後若しも近接クラブを集めてこう云う御計画をなさる際は一宮 R.C. 幹事宛御照会下さい。

District Assembly Program
地区協議会プログラム

とき 昭和40年7月18日(日)

ところ 金沢市

9.00~9.30	登録	C. 職業分類部会
9.30~9.35(5分)	開会	議題
	国歌	1 会員分類の方針
	Rotary Song	2 分類の調査
9.35~9.40(5分)	歓迎の辞 ホストクラブ会長	3 各委員会との協力
9.40~9.50(10分)	挨拶 直前ガバナー 安野譲次 来賓紹介	4 未充填分類の充填法
9.50~10.30(40分)	新年度の方針について ガバナー 神野太郎	D. ロータリー情報部会
10.30~12.15(1.45)	本会議	議題
A.	(この間、会長グループのみ他の部屋に移動、神野ガバナーと懇談)	1 ロータリー情報委員会の仕事
	議題(会長部会)	2 ロータリー情報の技術
	1 会長と理事の協力	3 新会員の同化
	2 会長とグループ委員長との協力	4 ロータリー情報の特徴
B.	(会長以外の全出席者、司会 安野譲次)	E. クラブ会報部会
	議題	議題
	1 会員増加によるクラブの強化	1 クラブ会報の目的
	2 ロータリー情報によるクラブの強化	2 クラブ会報の役割
	3 クラブ会報によるクラブの強化	3 クラブ内の新しい資料
	4 新クラブ結成による地区の強化	4 会報の形成、作成、配布
12.15~12.30(15分)	休憩	F. 拡大部会
12.30~13.30(1時間)	中食	(出席者、分区代理、特別代表、拡大補助者)
13.30~15.30(2ヶ月)	部会	議題
A. 会長部会		1 新クラブ設立候補地の調査
	議題	2 新クラブの結成
	1 クラブ例会の要素	(a) 方針
	2 ガバナーの公式訪問	(b) 方法手続
	3 会長と幹事のチームワーク	(c) 問題点と解決
	4 例会に於けるプログラム	(d) スポンサークラブの役割
B. 幹事部会		(e) 仮クラブ
	議題	(f) 大都市に於ける追加クラブ
	1 会長と幹事のチームワーク	15.30~15.40(10分) 休憩
	2 各委員会との協力	本会議
	3 ガバナーの公式訪問	15.40~16.20(40分) 各部会報告(各5分)
	4 記録、報告等	16.20~16.30(10分) 出席優秀クラブ表彰
	5 クラブ財政	16.30~16.40(5分) 所感及挨拶 神野太郎
	6 幹事とクラブ会報	16.40~16.45(5分) 挨拶 安野譲次
		16.45~16.50(5分) 閉会の辞 ロータリーソング
		17.00~17.40(40分) ピアーパーテイ ロータリーソング
		散会 (各部門別協議会リーダーはバストガバナー)

To the Club Presidents

会長さん

1. クラブ・ロスターは改訂されて居りますか。
2. ロータリー情報のプログラムはうまくいって居りますか。
　　マイア・サイド・ミーティング、クラブ・フォーラム、インターナシティ・ミーティング等の御計画は如何でしたか。
3. ロータリー文献は充分に活用されて居りますか。
　　文献事務所には色々の討議に必要な文献がそろつて居ります。もう一度カタログをお調べ下さい。

セミ・アニマル レポートについて

7月1日付でのセミ・アニマル レポート及 R.I.本部宛の会費の支払いをお忘れにならない様に。

Message Board

告 知 板

次期ガバナー事務所

7月1日より神野ガバナー事務所が開設されます。
住所は下記の通りです。

豊橋市白河町100 中部ガス株式会社内
R.I.第360区ガバナー事務所 ヌ-7141(仮社)
tel 豊橋 2-4113
2-5882

◎7月1日より例会場、事務所等を変更なさいます
ク ラ ブ は 神 野 次 期 ガ バ ナ ー 事 务 所 、 ロ ー タ リ 一 の 友 編 集 部 に 御 通 知 下 さ い ます よ う 。

ロータリー財団 200% クラブ

新しく下記の2クラブが財団寄附200% クラブとなりました。どうも有難うございました。

豊橋北 ロータリークラブ
四日市 ロータリークラブ

お わ び

ガバナースレターNo.12、辰野 R.C. チャーター伝達式の記事に於いて、同クラブの特別代表を駒ヶ根 R.C. 肢部啓太郎君と御座居ますのは伊那 R.C. 長田頼利君に御訂正賜り度くお願ひ申上げます。二君をはじめ、関係クラブには大変御迷惑をおかけ致しました事改めてお詫び申上げます。

クラブつうしん

○3・4コンタクト・クラブ とは昭和34年度に当地区内で承認された7つのクラブで作っている
　　言うなれば同期生クラブ会で、お互いに出席競争をやつたり親睦会を開いたりしております。皆様のクラブでも如何でしょうか。

(名古屋北マンスリーより)

○四日市北R.C. では 同地域社会と協同でボーイスカウトを結成、その発団式を去る5月30日に挙行致しました。

○豊川学園高校インタークト授与式 が 豊川R.C.スポンサーの下に6月5日午後2時よりその式典を挙行致しました。

6月度出席報告は

6月の最終例会後できる丈早く当事務所宛お送り下さい様宜敷くお願い申上げます。

ROTARY TODAY

今日のロータリー

1964年7月1日より 39ヶ国で239の新クラブ

1965年5月10日現在

12,027クラブで
572,685名のロータリアン

敬弔 (Condolence)

昭和40年5月13日

横山四郎左エ門君 (富山 R.C.)

〃 5月17日

落合茂君 (名古屋北R.C.)

〃 5月23日

山下幹司君 (岐阜 R.C.)

謹んで三君の御冥福をお祈り申上げます。

国際ロータリー第360区 Rotary International

ガバナー事務所

一宮市伝馬通り2

一宮商工会議所内

安野讓次

電話 一宮 ② 4611

電略 ガバナイチノミヤ

取引銀行 東海銀行一宮駅前支店